

# L'Avenir

de Fécamp

1 Septembre 2025



## 10 septembre 2025 : une mobilisation qui s'annonce face à l'enfoncement social.

Le 10 septembre prochain, une large mobilisation est appelée partout en France. Salariés, retraités, étudiants et citoyens de tous horizons se préparent à descendre dans la rue pour dénoncer une situation devenue insupportable : vie chère, services publics dégradés, précarité grandissante.

Alors que les Français réclame soutien et justice sociale, le gouvernement et son Premier ministre persistent à mener des politiques qui fragilisent encore davantage les plus modestes. Au lieu d'apporter des réponses concrètes aux difficultés du quotidien, ils enfoncent le pays dans un cycle d'inégalités et de reculs sociaux.

La journée du 10 septembre sera donc l'occasion pour la population de rappeler qu'elle refuse de subir plus longtemps ces choix injustes. Le message est clair : il est temps de redonner espoir et dignité au peuple français, plutôt que de l'accabler davantage.

**10  
SEPTEMBRE**

Les appels à la mobilisation le 10 septembre contre le budget Bayrou se multiplient sur les réseaux sociaux. Des réunions s'organisent localement. L'intersyndicale prépare ses propres échéances. P. 2

LE 10 SEPTEMBRE  
BLOQUONS  
TOUT

**UN BAROMÈTRE  
DE LA COLÈRE  
SOCIALE**

## Austérité : un braquage social

Le plan d'austérité présenté par François Bayrou, soutenu par Emmanuel Macron, marque un tournant : hausse des impôts, baisse des pensions et prestations, coupes massives dans la santé et les services publics, suppressions de postes et réduction des droits sociaux.

Pendant que le pays se serre la ceinture, les multinationales et l'industrie de l'armement continuent d'être largement financées. Cette politique aligne la France sur les exigences militaires et néolibérales, au détriment de sa souveraineté et de son modèle social.

Cette orientation fait craindre une aggravation de la crise économique et sociale : montée des inégalités, affaiblissement des territoires, recul démocratique. Les opposants dénoncent une « contre-révolution sociale » qui menace de détruire les piliers de la République.

Face à ce choix de la guerre et des inégalités, l'appel est clair : résister, se mobiliser et construire une alternative fondée sur les salaires, les services publics, la transition écologique et la paix.

LA BASE 217 (91)  
**La Fête de  
l'Humanité**  
Le Plessis-Pâté / Brétigny-sur-Orge

12  
13  
14  
Sept  
2025

**12, 13 & 14 septembre • La base 217 en Essonne • 45€ les 3 jours** auprès des militants de la section de Fécamp ou au 06 62 96 39 34. A l'affiche Eddy De Pretto, Fianso, Gims, Hoshi, Patti Smith, Youssou Ndour, Youssoupha, les Ogres de Barback & la rue Kétanou, et bien d'autres. Plus de 500 stands politiques, associatifs, syndicaux, le village du monde,...



Retrouvez nos anciens numéros :  
[www.avenir-fecamp.fr](http://www.avenir-fecamp.fr)

# 336 215

personnes ont signé la pétition de l'intersyndicale CFDT, CGT, FO, CFE-CGC, CFTC, UNSA, FSU, Solidaires pour dire non au plan d'austérité Bayrou. Et vous ?



Publié au J.O. ce dimanche 24 août, un décret (n° 2025-840) permet désormais aux patrons de cacher leur adresse personnelle dans le Registre national des entreprises. C'est, paraît-il, un cadeau que leur fait Bruno Retailleau. En ces temps d'hyper transparence revendiquée, où tout se dit sur tout, où la lutte contre les trafics divers impose un maximum de « glasnost » comme disait l'autre, voilà une bien curieuse initiative. Peut-être que demain un nouveau décret interdira la publication du chiffre d'affaires de ces entreprises, ou leur taux de profit, ou l'ampleur des aides publiques, ou la composition des conseils d'administration ? C'est une question de sécurité, dit le ministre de l'Intérieur. Mais à ce régime, les élus, tous les élus, syndicaux notamment, pourraient prétendre au même statut ? Et puisqu'on parle de régime, justement, cette mesure a comme un petit goût d'ancien régime.

Gérard Streiff

## Macron à Washington : un chien plus méchant que son maître !

Alors que la guerre en Ukraine dure depuis onze ans, Macron et les dirigeants européens suivent Washington dans une fuite en avant guerrière. Malgré l'avancée russe et l'épuisement de l'Ukraine, ils entretiennent l'illusion que prolonger le conflit serait dans l'intérêt des Ukrainiens.

En réalité, ils défendent leurs propres intérêts : profits de l'armement, contrats de reconstruction, justification de l'austérité et renforcement d'un projet fédéral européen rejeté dans les urnes.

La guerre se terminera inévitablement par des négociations. Retarder ce moment ne fait qu'alourdir le bilan humain et, paradoxalement, renforcer Moscou. L'Europe doit rompre avec l'OTAN,

instrument de l'impérialisme américain, synonyme de dépendance, d'austérité et de perte de souveraineté.

Nous appelons à une conférence de paix en Europe, hors tutelle de l'OTAN, et refusons tout sacrifice social imposé au nom de la guerre.

*Pas un recul de nos droits pour leur guerre !  
Ni OTAN, ni armée européenne, mais la paix entre nations souveraines.*



LA BASE 217 (91) 12 13 14 Sept 2025

## La Fête de l'Humanité

Le Plessis-Pâté / Breigny-sur-Orge

ADÉ • ADÈLE CASTILLON  
ASCENDANT VIERGE  
BAGARRE • CASSIUS  
EDDY DE PRETTO • FIANSO  
GIMS • HOSHI • KOMPROMAT  
PATTI SMITH QUARTET  
YOUSSOU NDOUR • YOUSSOUPHA

ET BIEN D'AUTRES ENCORE...

# 45€

BON DE SOUTIEN

**CONTACTEZ LES COMMUNISTES POUR OBTENIR VOS BONS DE SOUTIENS :**

**FÉCAMP: 06 62 96 39 34**

## contact

- Je souhaite rejoindre le PCF Fécamp
- Je souhaite participer aux actions militantes organisées près de chez moi et rencontrer les communistes de la section locale
- Je souhaite adhérer au PCF

Nom : \_\_\_\_\_ Prénom : \_\_\_\_\_

Mail : \_\_\_\_\_ Téléphone : \_\_\_\_\_

Adresse postale : \_\_\_\_\_

Courrier : PCF76 - 33, Place du Général de Gaulle - 76000 Rouen

Mail : [communication@pcf-fecamp.fr](mailto:communication@pcf-fecamp.fr)

Téléphone : 06 62 96 39 34